

PROTOCOLE D'INTERVENTION EN CAS D'URGENCE

Concernant Stéphanie

Collège André Malraux de SENONES

Année 2008/2009

Enfant présentant un diabète insulino-dépendant

➤ Signes d'hypoglycémie :

- Sueurs, pâleur
- Sensations de faim, tremblements, douleurs dorso-lombaires
- Malaise général
- Altération de la conscience
- Troubles de l'élocution

En cas d'urgence il convient d'appeler le 15 ou 112 (portable)

Prévenir simultanément les parents de Stéphanie aux numéros suivants :
ou

Conduite à tenir :

➤ L'élève est conscient :

L'enseignant ou l'adulte référent donne du sucre en morceaux (dans le sac de l'élève) à faire fondre dans la bouche ou à diluer dans un peu d'eau.

L'enseignant doit toujours avoir du sucre à disposition en cas de déplacements à l'extérieur.

➤ L'élève n'est pas conscient :

L'adulte référent, si nécessaire, sous le contrôle téléphonique des équipes de secours peut être amené à procéder à l'injection de Glucagon conservé dans le réfrigérateur au collège (à l'infirmerie du collège)

L'élève restera au calme en position allongée, avec présence permanente d'un adulte jusqu'à l'arrivée des secours.

Informations à transmettre au service de secours :

Jeune fille de 12 ans présentant un diabète insulino-dépendant et ayant fait un malaise avec /sans perte de connaissance

Préciser l'état actuel de l'élève, le lieu où il se trouve, l'accès à ce lieu .

Ne pas raccrocher avant d'y avoir été autorisé.

Dispositions particulières

Stéphanie déjeune à la cantine tous les jours

Elle doit réaliser un contrôle glycémique (dextro) avant le repas de midi à heure fixe à l'infirmerie du collège (en présence de Mme C ; les lundi et vendredi , en accord avec Mr N, CPE, les autres jours)

Stéphanie peut être amenée à réaliser un contrôle de sa glycémie si nécessaire au cours de la journée.

Ces contrôles doivent pouvoir se faire dans un lieu approprié (hygiène, discrétion) dans le collège